



Nº 7 12:16L.

MOCIÓN AL PLENO ORDINARIO DE DICIEMBRE DEL 2022 RELATIVA A LA MEJORA DE LOS ACCESOS DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO REY JUAN CARLOS

Don Pedro Polo Moreno, Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía del Excmo. Ayuntamiento de Móstoles, en nombre y representación del mismo, y haciendo uso de las atribuciones que se me confiere y al amparo del el art. 46.e de la Ley Reguladora de las Bases de Régimen Local, el artículo 96 del Reglamento Orgánico del Excmo. Ayuntamiento de Móstoles, el art. 97.3 del Reglamento de Organización Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades locales, eleva la presente MOCIÓN para su debate y aprobación, si procede, de acuerdo con la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Tres serían los hospitales de Móstoles si contamos al hospital Puerta del Sur, perteneciente a la sanidad privada. El Hospital Universitario Rey Juan Carlos se inauguró en 2012 y es uno de los 2 hospitales públicos de Móstoles, junto al Hospital Universitario, ofrece cobertura sanitaria a 180.000 habitantes pertenecientes a 18 municipios del sur madrileño, es un hospital muy valorado por los usuarios, tanto por la profesionalidad de su personal sanitario como por la modernidad de sus instalaciones.

Con la buena calidad de su servicio sanitario, contrasta los problemas de accesos que sufre el hospital Rey Juan Carlos desde su inauguración hace más de 10 años, de hecho, el único acceso del que consta el hospital es el situado en la calle Tulipán a la altura de la calle Orquídea. Para acceder a dicho acceso, los usuarios del resto de municipios, y muchos del propio Móstoles, circulan por la rotonda Puerta de Madrid, esta rotonda, de por sí, ya tiene gran afluencia de tráfico, pero si le sumamos el tráfico que genera el hospital, provoca un cuello de botella que convierte el primer tramo de la calle Tulipán en un verdadero embudo, especialmente a ciertas horas del día. De ahí, la importancia de mejorar los accesos al hospital

Aunque lo más importante para un hospital es tener unos buenos profesionales y un buen equipamiento sanitario, no podemos despreciar la importancia de tener unos buenos accesos, en muchas ocasiones, la diferencia entre poder salvar una vida o no, responde a la velocidad con que una ambulancia pueda llegar a un aviso, las dificultades



MÓSTOLES



Ayuntamiento de Móstoles

que los vehículos de emergencia tienen para entrar y salir del hospital son fácilmente observables, especialmente a la salida, ya que los dos únicos carriles que existen para salir del complejo del hospital se encuentran embotellados la mayor parte del tiempo, bloqueando el paso de cualquier vehículo. Otros de los perjudicados por esta problemática son los trabajadores del hospital y los familiares de los ingresados, que tienen que soportar los atascos provocados por la falta de accesos.

Esta falta de accesos al hospital no es ajena al Gobierno Municipal, así en febrero del 2017 el gobierno del partido socialista prometía la tan ansiada nueva salida a la calle Tulipán, dotándola de un presupuesto de 220.000€ y plazo de ejecución de 3 meses, esta obra nunca llegó a realizarse, también es recurrente que esta obra aparezca en el capítulo de inversiones de los presupuestos municipales.

Mejorar los accesos al Hospital Universitario Rey Juan Carlos, es una histórica reivindicación, tanto de los pacientes como de los vecinos de Móstoles, pero también de la dirección del centro, en este sentido, es importante abrir una nueva salida Móstoles por la ya mencionada calle Tulipán.

También se debería contemplar una entrada directa desde la A-5 que evite que los usuarios de los municipios pertenecientes al hospital tengan que entrar al municipio, generando un tráfico innecesario en la rotonda Puerta del Madrid.

Por todo ello, el Grupo Municipal de Ciudadanos propone al pleno:

ACUERDAN:

1. Incluir en los próximos presupuestos, con recursos ordinarios, la segunda salida a la calle Tulipán realizando un nuevo trazado paralelo a la calle Gardenia.
2. Firmar un convenio con el ministerio de fomento para realizar una salida desde la A-5 a la rotonda de entrada al hospital.



MÓSTOLES



Ayuntamiento de Móstoles

Móstoles, a 2 de diciembre de 2022

Grupo Municipal

Ciudadanos
Móstoles

José Antonio Luelmo Recio

Portavoz Grupo Municipal de Ciudadanos Móstoles

Imagen aclarativa de la parte propositiva:

